

Kitzbühel, 11.05.2023

Beilage zum Protokoll der Generalversammlung 2023

Tagesordnung:

- Begrüßung und Tätigkeitsbericht des Präsidenten
- Tätigkeitsbericht der Kassaprüfer
- Entlastung des Vorstands
- Allfälliges

Der Beginn der Sitzung wurde aufgrund der fehlenden Beschlussfähigkeit (2/3-Mehrheit) vom Vizepräsidenten David Comtesse gemäß Statuten um 15 Minuten verschoben. Um die Zeit sinnvoll zu nutzen, wurde mit der regulären Sitzung begonnen und um 19:45 Uhr die Generalversammlung fortgesetzt.

Tätigkeitsbericht des Präsidenten Florian Engel

Da unser Präsident kurzfristig absagen musste, wurde vom Vizepräsidenten David Comtesse der Tätigkeitsbericht vorgelesen.

„Werte Mitglieder,

der Aktienklub Unterland besteht nun schon seit 25 Jahren! Genauso wie die Aktienkurse hat der Verein auch Höhen und Tiefen durchschritten, und ich möchte mich an dieser Stelle bei jenen bedanken, die in der Vergangenheit auch bei Tiefen durchgehalten und somit ermöglicht haben, dass wir über die Zeit doch wachsen und heute unser 25-jähriges Jubiläum feiern können. Für eine langfristige Geldanlage führt nichts an Aktien vorbei, doch das allgemeine Verständnis für Finanzmärkte steht leider nicht im Curriculum der staatlichen Schulen. Und da füllt der Aktienklub doch eine gesellschaftliche Bildungslücke und dient als Plattform, sich darüber auszutauschen. Denn für mich hat der AKU zwei Komponenten:

- 1) Das Führen des gemeinsamen Depots.
- 2) Den Austausch zu Wirtschaftsthemen, Branchen und Aktientiteln.

AKU - AktienKlub Unterland, Bichlstraße 9, 6370 Kitzbühel
ZVR-Zahl 991057025

Tel. 050700-1600 / Fax. 050700-41600 / E-Mail: info@aktienklub-unterland.com
www.aktienklub-unterland.com

Der Anteilspreis ist seit der vergangenen Generalversammlung leider von EUR 1.800,26 auf EUR 1.716,90 gefallen, womit wir im vergangenen Jahr die meisten Indizes underperfornt haben. Wenn man die Statistiken der Financial Times berücksichtigt, sind wir aber in diesem turbulenten Umfeld deutlich besser ausgestiegen, als das Gros der Kleinanleger (diese sollen nämlich von Januar bis Oktober 2022 schon 44% verloren haben). Es soll uns aber dennoch nicht davon abhalten, uns Gedanken zu machen, wie wir uns noch weiter verbessern können, wobei aber auch berücksichtigt werden muss, dass wir aufgrund unserer Struktur nie so agil agieren können wie professionelle Investoren. Durch unsere Anteilsstruktur stellen wir aber sicher, dass jeder, der über Portfolioentscheidungen mitbestimmt, auch "Skin in the Game" hat. Unser Verein hat im Moment EUR 375.000,00 investiert und mit EUR 45.000,00 auch ein bisschen trockenes Pulver, um in diesem volatilen Umfeld noch Chancen zu nutzen. Einen großen Mehrwert liefert aber der Austausch über Themen, Branchen und Titel, da wir erfreulicherweise doch eine gewisse Breite an Branchen, Nachrichtenquellen und Watchlists durch unsere Mitglieder abdecken können, was einem als Privatperson sonst nie möglich wäre. Ich kann hier nur für mich sprechen, aber ich wage einmal zu behaupten, dass dies schon einen positiven Einfluss auf mein privates Portfolio hatte und noch viel mehr haben wird. Dass unsere Plattform des AKU zum Austausch geschätzt wird, zeigen auch die Mitgliederzahlen. Wir konnten im vergangenen Jahr zwei neue Mitglieder gewinnen, ohne ein einziges zu verlieren. Zudem wurden elf Anteilsscheine gekauft und kein einziger Anteil verkauft, womit der AKU mit 85 Mitgliedern 244 ausständige Anteilsscheine umfasst. Im Schnitt hatten wir 2022 auch 11 Teilnehmer pro Meeting, was einer kontinuierlichen Steigerung entspricht und ein Qualitätsmerkmal unserer Austauschplattform darstellt. Abschließend möchte ich mich herzlich bei der Hypo Tirol, und hier im Speziellen Franz Aufschneider bedanken, der uns einerseits die heutige Weißwurst und Breze sponsert und andererseits den Verein über sein 25-jähriges Bestehen durch Struktur, Aktien-Reports und das Backoffice unterstützt und die Plattform erst möglich macht. Herzlichen Dank! Ein großes Dankeschön gilt auch all unseren Mitgliedern, die bei den Sitzungen ihre spezifische Expertise einbringen und bereit sind, ihre Watchlists zu teilen. Diese tragen zu einem bereichernden Austausch bei! Vielen Dank nochmals und auf hoffentlich mindestens weitere 25 Jahre!"

Tätigkeitsbericht der Kassaprüfer

Die beiden Kassaprüfer Kurt Wimmer und Luis Hinterholzer haben sich am 02.05.2023 um 09:00 Uhr in der Hypo Tirol Bank - Geschäftsstelle Kitzbühel getroffen, um die Kassaprüfung vorzunehmen. Sämtliche Unterlagen (Umsatzlisten, Depotauszüge, usw.) wurden bereits im Vorfeld ausgelegt und den Prüfern vorgelegt. Die Kassa wird hervorragend, im Sinne eines ordentlichen Kaufmannes geführt und daher beantragen die Kassaprüfer die Entlastung des Kassiers bzw. des gesamten Vorstandes.

Entlastung Vorstand

Der Antrag zur Entlastung des Vorstandes wurde auf Antrag von Kurt Wimmer einstimmig von der Generalversammlung angenommen.

Allfälliges

Franz Aufschnaiter dankt dem gesamten Vorstand für die souveräne Klubführung in den vergangenen 12 Monaten. Es freut ihn, dass Veranlagungen in Aktien weiterhin für eine breite Masse interessant sind. Der Geschäftsstellenleiter verweist noch einmal auf die bestehenden Vereinbarungen von Sonderkonditionen für AKU-Mitglieder bei der Hypo Tirol Bank. Auch die neu genehmigte Habenverzinsung, welche eine Sonderkondition darstellt, in Höhe von 1,25 % auf dem EUR-Girokonto, wurde nochmals erwähnt. Franz Aufschnaiter stellte die Frage, in welcher Location die künftigen AKU-Sitzungen abgehalten werden sollen. Nach einer kurzen Diskussion und auf Antrag von Luis Hinterholzer entscheidet man sich einstimmig für das Hotel Reisch in Kitzbühel. Dem Vorstand und den Mitgliedern wünscht er noch ein erfolgreiches Jahr. Investitionsentscheidungen mögen sich wieder deutlich positiver auf das Vereinsdepot auswirken.

Kurt Wimmer bedankt sich bei Franz Aufschnaiter für die Sonderkondition im Bereich der Habenverzinsung und beim Vorstand für die ordentliche Führung des Klubs.

Luis Hinterholzer bedankt sich bei den Verantwortlichen der Klubführung und wünscht allen Mitgliedern und Beteiligten des AKU – AktienKlub Unterland noch ein erfolgreiches Jahr.

Stefan Krall bedankt sich für die Disziplin und die Teilnahme an den diversen Sitzungen. Er freut sich auf zahlreiche weitere und vor allem spannende, monatliche Sitzungen.

Die Generalversammlung wurde um 20:05 Uhr durch David Comtesse beendet. Anschließend wurde von der Hypo Tirol Bank zum „Weißwurstessen“ eingeladen.

Stefan Krall

Schriftführer

AKU – AktienKlub Unterland